

17. Wahlperiode

Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten **Martin Delius (PIRATEN)**

vom 16. April 2015 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 17. April 2015) und **Antwort**

BER-Debakel CXXXIII: Wie viele Gegendarstellungen hat die Flughafengesellschaft seit 2012 gefordert?

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Die Antwort beruht auf Angaben der Flughafen Berlin Brandenburg GmbH (FBB).

Frage 1: Wie viele Gegendarstellungen hat die Flughafen Berlin Brandenburg GmbH seit Mai 2012 in welchen Medien gefordert und was waren Anlass und Inhalt der jeweiligen Forderung?

Frage 2: In wie vielen Fällen ging die Flughafen Berlin Brandenburg GmbH seit Mai 2012 rechtlich gegen welche Medien vor und was war der Anlass des jeweiligen Vorgehens?

Antwort zu Fragen 1 und 2: Die FBB führt hierzu keine Statistik. In begründeten Einzelfällen falscher Tatsachenbehauptungen durch Print- oder Onlinemedien ist die FBB rechtlich gegen diese Medien vorgegangen und hat diese zur Unterlassung falscher Tatsachenbehauptungen und/oder im Wege einer Gegendarstellung zur Darstellung des berechtigten Sachverhalts gerichtlich verpflichten lassen.

Berlin, den 2. Mai 2015

Michael Müller
Regierender Bürgermeister

(Eingang beim Abgeordnetenhaus am 05. Mai 2015)